

Alberto Aguilar

Nombres, nombres y... nombres / Inseguridad problema nacional, al alza índices de robo, va la AMESP por ley federal y aval a cámara

No es gratuito que **Donald Trump** haya colocado como prioridad el control de los cárteles de la droga que operan en México y EU. Por desgracia con **Enrique Peña Nieto** su escala daba señales de aumentar y con **AMLO** se desbordaron.

Para el ciudadano y las empresas la inseguridad ya es parte del entorno, porque el flagelo se ha convertido en un problema nacional. De facto es una de las variables disuasivas de la inversión.

Recién asumió **Daniel Espinosa Ávila** como timón de la Asociación Mexicana de Empresas de Seguridad Privada (AMESP). Asegura que hoy es difícil saber en qué parte del país hay más criminalidad.

Además en diciembre hubo incluso un brinco en los índices de robos, muchos con violencia en detrimento de los miembros de Canacar de **Miguel Ángel Martínez**, ANTP de **Alex Theissen**, Canapat de **Antonio Zaldívar**, etc. Muchas empresas de logística pequeñas han cerrado y las grandes han tenido que invertir más en sistemas. Las primas de seguros por los cielos y hay choferes que no quieren trabajar.

La AMESP está en contacto con la SSPC de **Omar García Harfuch**. Para una mejora este 2025 se requerirá un esfuerzo muy grande, señala el dirigente.

El gremio no ha logrado que el Congreso apruebe una Ley Federal, quizá en el 2° periodo legislativo. Igual han chocado con pared para convertirse en cámara. La pelota está en Economía de **Marcelo Ebrard**. Con ello podría cerrarse el paso a los informales o "patito" que son el 60% del mercado.



Ahora también se batalla con el alza de costos que implicará operar ya no “24x24” como se acostumbraba, ya que la ley del trabajo exige jornadas de 8 horas con sanciones de cárcel para quien incumpla. Hay contacto con la STPS de **Marath Bolaños**.

Como quiera la inseguridad, monstruo de mil cabezas.

FIRME CONTROL ESTATAL DE INFONAVIT Y PLAN DE CONSTRUCCIÓN

Se da por hecho que la próxima semana los diputados aprobarán la reforma a la Ley del Infonavit. Ya pasó en comisiones. Si bien obreros e IP vía Coparmex que lleva **Juan José Sierra** han pateado para salvar la representación tripartita, hasta ahora se mantiene el veto del director a cualquier decisión que se adopte, en este caso **Octavio Romero**. Sigue además vigente el plan de construir vivienda. Dicho instituto trae cartera vencida por el 17.5%, que de provisionarse generaría capital negativo. Con los cambios se estima que el deterioro financiero se profundizará con daño a mediano plazo a la edificación de casas del país, de por sí de sólo 250,000 unidades anuales.

BANAMEX LISTO PARA CRECER FUERTE Y JÓVENES FOCO VÍA DIGITAL

Además de más alianzas como la de Ocesa de **Alejandro Soberón**, Banamex va a empujar fuerte en el segmento de los jóvenes al apretar a fondo su digitalización. En diciembre dicho banco que dirige **Manuel Romo** concluyó su separación. Ya en solitario es el más influyente en gestión de activos (afores y fondos de inversión), el segundo en tarjetas y cuarto en crédito y depósitos. Atiende a 20 millones de clientes. Obvio la idea es ir por más con sus 39,000 colaboradores, entre ellos **Patricio Diez de Bonilla** en el timón financiero y **Francisco Leyva** en operaciones.

INTEGRALIA 15 AÑOS Y CELEBRA EL PRÓXIMO 19 DE FEBRERO

La consultora Integralia de **Luis Carlos Ugalde** cumple 15 años en el mercado. Para tal efecto el próximo 19 de febrero habrá un coctel de celebración. Será en el Club de Industriales.

MAÑANA OTRO RESTAURANTE LA MANSION EN BOSQUE REAL

En 2024 la cadena de restaurantes La Mansión fue readquirida por **Francisco Fernández Alonso**. Se aprovechó la fase de desinversión en la que estaba Nexus de **Arturo Saval**. En la operación participó de forma protagónica Capitel de **Andrés Medina Mora**. Son 21 unidades, aunque mañana jueves habrá un nuevo restaurante y estará en el conjunto Bosque Real.